

Frente popular palestino agradece apoyo de Cuba



La Habana, 22 dic (RHC-PL) Representantes del Frente Popular para la Liberación de Palestina (FPLP) expresaron su agradecimiento para con la Revolución Cubana y líder histórico Fidel Castro.

A propósito de las conmemoraciones por el aniversario 49 de la fundación del FPLP, su emisario en la nación antillana, Bassel Ismail Salem, significó el apoyo y solidaridad de Cuba desde los inicios de la revolución palestina.

Basel Ismail ubicó a Fidel entre los grandes políticos de la historia contemporánea, al tiempo que reparó en sus análisis e ideas como declaración de sus principios contra el imperialismo.

Durante una gala político cultural en el hospital capitalino Manuel Fajardo, el representante palestino remarcó el empeño y esfuerzos de Cuba para la formación de miles de estudiantes de su país y de otras naciones árabes, especialmente en Medicina.

Próximos al cincuentenario de la organización, Ismail Salem destacó que el FPLP se concentrará en el diálogo con los demás movimientos que integran la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) en función de recuperar la unidad nacional.

Asimismo, remarcó su compromiso con los movimientos nacionales patrióticos de los pueblos árabes y

con la lucha por la liberación y el retorno a los territorios ocupados por Israel.

En ese orden, la joven palestina Anish Alijawaya secundó la postura del FPLP a nombre de los más bisoños, identificados con las luchas de su generación por construir un mundo equilibrado y justo.

Por su parte, la coordinadora del Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad a los Pueblos, Graciela Ramírez, repasó las luchas del pueblo palestino y el apoyo brindado desde Cuba, al tiempo que denunció la cantidad de prisioneros, incluidos niños, que mantiene Israel.

Ramírez exigió el cese del asedio a la población palestina y la liberación de centenares de presos, incluido el secretario general del FPLP, Ahmad Sa'adat, encarcelado hace 16 años.

Asistieron a la velada estudiantes latinoamericanos, palestinos y de otros países árabes, representantes de la sociedad civil cubana, así como de las misiones diplomáticas de Palestina y Siria en la nación antillana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/116393-frente-popular-palestino-agradece-apoyo-de-cuba>



Radio Habana Cuba